



9 Pièces

390 m²

Réf. 04089

4 250 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un domaine privé à Mougins, à proximité des commerces et à 5 minutes du vieux village, cette villa contemporaine de 335 m², récemment rénovée, mêle élégance provençale et lignes modernes. Sur un terrain plat de 4 000 m² agrémenté d'oliviers et de cyprès, elle dispose de 6 chambres en suite ouvertes sur un jardin baigné de lumière. Un pool house de 55 m², une salle de sport, un terrain de pétanque et une domotique avancée apportent confort et loisirs, tandis qu'un bureau et un garage spacieux complètent ce havre de paix où charme et modernité se conjuguent harmonieusement.

Situated in a private estate in Mougins, close to the shops and just 5 minutes from the old village, this recently renovated contemporary villa of 335 m² combines Provencal elegance with modern lines. Set in 4,000 m² of flat grounds planted with olive and cypress trees, it boasts 6 en suite bedrooms opening onto a light-filled garden. A 55 m² pool house, sports room, petanque area and advanced home automation provide comfort and leisure facilities, while an office and spacious garage complete this haven of peace where charm and modernity combine harmoniously.

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

